

令和 7 年第 4 回日高市議会定例会

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、令和 7 年第 4 回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきましてご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件は、令和 7 年度補正予算 4 件、条例の制定改廃 12 件、人事案件 15 件、その他 2 件の合計 33 件でございます。

慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、「友好都市大韓民国烏山市との交流事業」について申し上げます。

去る 11 月 8 日の日高市民まつりには、烏山市長、烏山市議会議長をはじめとする烏山市代表団をお招きしました。

まつりのオープニングセレモニーでは、議員の皆さんをはじめ、市民の皆さんに温かく歓迎いただきましたことに、改めてお礼申し上げます。

限られた時間ではありましたが、市民まつりや高麗神社の視察など、市の歴史や文化などを伝えることができたものと思っております。

また、10 月に烏山市で開催したスポーツ交流事業の日高市選手団による帰国報告会にも参席していただき、子どもたちとの再会や、感謝の言葉を送られたことに、感動されているようでした。

今後とも、このような交流事業を通じて、両市の友好親善を一層深めてまいりたいと考えております。

次に、「第 12 回日高かわせみの里ツーデーウォーク」について申し上げます。

「日高かわせみの里ツーデーウォーク」については、明日 11 月 22 日からの 2 日間、巾着田をメイン会場として開催いたします。美しい紅葉に染まる奥武藏

路を歩きながら、日高を満喫していただきます。

メイン会場である巾着田では、ステージイベントや、2日目には日高市商工会による「あおぞら市」も開催しますので、たっぷり日高を楽しんでいただければと思っております。

事前申込みでは、892人の参加申込みをいただいておりますが、大会当日の参加受付も行っておりますので、是非この機会に多くの方々にご参加いただき、日高の魅力を再発見していただければ幸いです。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。

ありがとうございました。